



RUBÉN GARCÍA

## Las Condes es el municipio que más aportó al Fondo Común Municipal

La Contraloría General de la República entregó los resultados del informe sobre el Fondo Común Municipal (FCM) correspondiente al año 2024, mecanismo de redistribución solidaria de los dineros que reciben los municipios por distintos conceptos como pago de contribuciones y patentes comerciales, entre otros, donde las comunas más ricas aportan la mayor cantidad para las comunas que tienen menos recursos. La que más aportó fue Las Condes figura con \$334.626.000.000, le siguen Providencia con \$128.000.000.000, Santiago llega a \$124.000.000.000 y Vitacura con \$116.000.000.000. Los municipios que más ingresos recibieron del fondo fueron Puente Alto \$88.000.000.000, Maipú \$69.000.000.000, La Florida \$39.000.000.000, Valparaíso \$38.000.000.000, Temuco \$34.000.000.000 y La Pintana \$32.000.000.000. El mismo informe detalla cuáles son las comunas cuyo presupuesto depende en mayor medida del aporte del Fondo Común Municipal: Isla de Pascua (99,2%), Tortel (95,9%), Camiña (94,5%) y Timaukel (94%). Como dato anexo 265 municipios del país tuvieron una dependencia del FCM superior al 44,4% respecto de sus propios ingresos. Otra cifra que se destacó fue que el Fondo recibió además dos aportes de la ley Royalty Minero, lo que correspondió a \$93.646.000.000, y entre las regiones que más se beneficiaron por este concepto están la Metropolitana \$15.748.000.000, Valparaíso \$11.220.000.000 y O'Higgins \$8.948.000.000.